



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA:

Su reconocimiento al Seleccionado de Hockey "LOS LEONES", por su distinguida participación en los Juegos Olímpicos Río 2016, que le valiera la obtención de la medalla de oro, tras una actuación sin precedentes en la historia del jockey masculino.

JUAN ANDREOTTI
Diputado
Bloque Frente Renovador
C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS:

Debemos destacar la participación en los Juegos Olímpicos Río 2016, y el rendimiento deportivo del Seleccionado de Hockey Masculino, quien de manera memorable e histórica ha logrado la clasificación a la final.

La Selección Masculina de Hockey de Argentina también conocida como "LOS LEONES", representa a nuestro país, tanto en campeonatos internacionales como en partidos amistosos.

Argentina es la principal potencia de hockey sobre césped en el Continente Americano dado que ha obtenido hasta la fecha nueve medallas de oro y cuatro de plata en los Juegos Panamericanos.

Es la primera vez que un seleccionado de hockey alcanza tan alta participación en los Juegos Olímpicos en la rama masculina.

LOS LEONES, como se ha bautizado al equipo que representa a nuestro país en el mundo, se posicionaron entre los dos mejores en un Juego Olímpico por primera vez en la historia, materializando el sueño que ninguna de las generaciones anteriores pudieron consumir.

El seleccionado argentino no solo superó al quinto puesto conseguido Londres 1948, sino que superó con creces aquella actuación con la clasificación a semifinales.

El jockey a lo largo de todas sus presentaciones ha obtenido nueve de las doce medallas de oro disputadas en los Juegos Panamericano, tres diplomas olímpicos, medalla de bronce en el Champions Trophy de 2008 y en el Campeonato Mundial de 2014 y tres medallas de oro en el Champions Challenge donde encabeza el medallero histórico cumplidas seis ediciones.

La Argentina cuenta con grandes figuras que han demostrado estar a la altura de las circunstancias competitivas que requieren los Juegos Olímpicos, un plantel que desarrolló su destreza física y humana en el más alto potencial colectivo.

El reconocimiento a los integrantes de la selección de hockey está fundamentado más que en logros técnicos en logros humanos y de trabajo colectivo, basado en el esfuerzo,

JUAN ANDREOTTI
Diputado
Bloque Frente Renovador
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

dedicación, templanza y fortaleza deportiva que se ve plasmada en los logros y victorias alcanzados.

Reconocemos en cada uno de sus integrantes un especial ejemplo a seguir por parte de todos nuestros niños y adolescentes que ven en el deporte una alternativa y un medio de vida saludable.

Consideramos que es importante destacar públicamente y apoyar la actividad y el desarrollo de nuestros deportistas para que puedan dedicarse sin obstáculos a las actividades que requiera su deporte.

Entre nuestras funciones como legisladores está también la de destacar y reconocer a nuestros ciudadanos que son un ejemplo a seguir y que representan al país en las grandes competiciones del mundo.

El Estado debe mantener y fomentar políticas públicas que le brinden a todos accesibilidad gratuita para desarrollarse en los deportes, cooperando, proyectando, construyendo y sosteniendo programas deportivos que apunten a mejorar la calidad de vida presente y futura de los niños, niñas y adolescentes conforme a los derechos que estos tienen plasmados en nuestra Constitución, Ley Nacional 26.061 de Protección Integral de los Derechos de Niños Niñas y Adolescentes y la Declaración Universal de los Derechos del Niño.

El plantel de la Selección de Hockey Masculino integrado por Manuel Brunet, Facundo Callioni, Juan Ignacio Gilardi, Pedro Ibarra, Isidoro Ibarra, Juan Manuel López, Lucas Martínez, Agustín Mazzilli, Joaquín Menini, Ignacio Ortiz, Matías Paredes, Diego Ignacio, Gonzalo Peillat, Lucas Rey, Matías Rey, Emiliano Rey, Lucas Rossi, Juan Saladino, Lucas Vila, Juan Manuel Vivaldi y su Director Técnico, Carlos Retegui ha demostrado que Argentina está a la altura de las grandes competiciones mundiales convirtiéndose así en semillero y cuna de grandes hombres y mujeres que llevarán la bandera en cada actividad deportiva en la que se desarrollan.

Por todo lo expuesto, es que solicitamos el acompañamiento del presente proyecto.

JUAN ANDREOTTI
Diputado
Bloque Frente Renovador
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.